Contra Réplica Sección: Nación 2023-11-13 03:10:43

170 cm2

Página: 6 \$0.00

1/1

"ESTOY CONTENTO Y SATISFECHO", DICE AMLO TRAS EL PROCESO DE MORENA

Celebró que los contendientes hayan priorizado los principios del partido

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que Morena haya llevado con éxito el proceso interno para anunciar a sus candidatos a las gubernaturas de la Ciudad de México y ocho estados del país.

Desde Baja California, el titular del Ejecutivo ederal afirmó estar "muy contento" y "satisfecho" por la elección de candidatos del movimiento que lidera para las nueve candidaturas estatales y haber priorizado los principios del partido.

"La verdad, muy contento, estoy satisfecho, porque fue un proceso ordenado, democrático, de altura de miras, porque hubieron quienes ganaron, hombres, y declinaron, por mujeres, pusieron por delante las convicciones, los principios que se tienen en Morena", declaró.

El mandatario afirmó que el proceso estuvo "muy bien conducido" por los dirigentes de Morena y señaló que espera que en el caso de la elección de los aspirantes de otros partidos todo sea igual.

Morena concluyó el sábado el proceso para elegir a los candidatos que pelearán por las gubernaturas de Yucatán, Tabasco, Puebla, Jalisco, Guanajuato, Chiapas, Veracruz, Morelos y la Ciudad de México, donde 7 hombres se impusieron en las encuestas pero tres fueron reemplazados por mujeres. Esto luego de que el Instituto Nacional Electoral, pidiera que se cumplieran los criterios de paridad de género, en los que pedía a los partidos postular a cinco mujeres y cuatro hombres.

De esta manera, Clara Brugada desplazó a García Harfuch en Ciudad de México; Alma Alcaraz desplazó a Ricardo Sheffield en Guanajuato; y Claudia Delgadillo desplazó a Carlos Lomelí en Jalisco.

En tanto, Joaquín Díaz Mena será can-

didato a la gubernatura de Yucatán; Javier May será a la de Tabasco; Alejandro Armenta a la de Puebla; y Eduardo Ramírez a la de Chiapas.

Mientras que quienes no fueron elegidos pero quedaron mejor posicionados podrán aspirar a un escaño en el Senado. •



Desde Baja California, se mostró positivo tras la elección de candidatos. **Cuartoscuro**

